



09.06.2015

AZT VERÖFFENTLICHT WEG ZUR INDIVIDUELLEN INDEXANPASSUNG

In der Regel wird bei der Unfallschadenreparatur der Materialeinsatz über den AZT-Materialindex berechnet. Viele Versicherer und einige Schadensteuerer deckeln diesen Index immer öfter auf den sogenannten AZT 100. Dabei können die tatsächlichen Kosten für den Materialeinsatz durchaus höher liegen.

LACKINDEX SELBST BERECHNEN

Gerade bei der Lackinstandsetzung von Mehrschichtlackierungen, der Verwendung von Effektlacken oder Material mit besonderen Pigmenten (Cromaflair, Glassflakes) lohnt sich die individuelle Berechnung des Materialindexes.

Das Allianzzentrum für Technik (AZT) hat in seiner aktuellen Technischen Mitteilung 11/2015 das AZT Lackkalkulationssystem noch einmal ausführlich beschrieben. Auf der letzten Seite des Merkblattes finden K&L-Betriebe die Vorgehensweise zur individuellen Berechnung ihres eigenen Lackindexes.

Im kostenfreien Download erhalten Sie die vollständige Technische Mitteilung 11/2015 des AZT mit der Indexformel.

